

Sehr geehrte Frau Ministerin Oberhauser, sehr geehrter Herr Bundeskanzler Kern,

ich möchte hiermit eine Stellungnahme zu den geplanten Änderungen des Tierschutzgesetzes und zur 1. Tierhalteverordnung bzw. zum Ministerialentwurf betreffend Bundesgesetz, mit dem das Tierschutzgesetz geändert werden soll, abgeben.

Der sehr ausgereifte und fachliche, praxistaugliche Entwurf wird trotz der großen Herausforderungen an die Tierhalter von mir begrüßt, da er ein klares Bekenntnis zum praktikablen Tierschutz ist. Da wir auch genetisch hornlose Tiere in der Herde halten ,

Ist uns die Enthornung für unseren Betrieb sehr wichtig , um die Verletzungsgefahr so gering wie möglich zu halten

Mit freundlichen Grüßen

Hermann und Monika Gramshammer
Ziegenzucht Moosbauer
Erlerberg 43
6343 Erl